

特別活動部・生徒会

# 切手のいらない手紙

平成26年 5月 14日



5月12日（月）に、生徒会主催の天体観測会を行いました。場所は、本校玄関前です。薄明時の時間帯をねらって、部活動から帰ってくる生徒の皆さんを対象にした会でした。右上のような上弦の月がちょうど天上に輝いていました。初めて天体望遠鏡で月を見た人は、とても喜んでくれました。クレーターと海とよばれる地形がとてもよくみることができ本当に素晴らしかったです。でも、人によって反応がまちまちなんだなあと感じました。概ね、男子の方が感動するようで、？7時頃には、木星と火星が輝きをましてきました。火星は今地球に接近していまして、南の空で不気味に輝いています。13cm反射望遠鏡では、火星の南極に存在するドライアイスの輝きを見ることができました。そして、木星では4つのガリレオ衛星と2つの縞模様がはっきりと見ることができました。また、次回の観測会をお楽しみに！！

さわやかな5月がやってきました。もう、寒い冬は遠い昔のようですね。新1年生のみなさんは、松平高校には慣れてきたでしょうか？

部活動では、ソフトテニス男子と女子がそろって県大会に進出します。男子では、6ペアが進出するということで、東海大会への期待がもてますね。テニスの女子は、初めての県大会に出場ということで、本当におめでとうございます！！

テニス部の躍進に、他の運動部にもよい影響がでてくるといいですね。さて、テスト週間がはじまります。3年生は、就職、進学にむけて自己のベストをつくしてくださいね。

